



**MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA**

NOTA DE PRENSA

Con pastel, piñatas y regalos, alcalde Roberto Contreras y Zoila de Contreras, directora de EcoSocial, celebran Día del Niño en Cofradía

***Esta es la tercera celebración que se realiza, beneficiando más de ocho mil niños.**

Con alegría, color y muchas sonrisas, el alcalde Roberto Contreras y su esposa Zoila Santos de Contreras, directora ad honorem de EcoSocial, celebraron el Día del Niño en un evento especial que benefició a unos 4,000 niños y niñas de Cofradía.

La actividad tuvo lugar en Diverchito, donde los pequeños disfrutaron de un ambiente festivo lleno de sorpresas, en compañía de sus padres.

La jornada incluyó la entrega de regalos, piñatas, juegos recreativos. Además, espectáculos infantiles, música y el payaso Popeyito.

El alcalde Roberto Contreras destacó que esta iniciativa forma parte del compromiso de la administración con el bienestar de la niñez.

“Queremos ver a nuestros niños felices, sentir su entusiasmo y brindarles un momento especial. Son el futuro de nuestra comunidad y merecen ser celebrados con todo el cariño”, expresó.

“Con alimentos, golosinas, juguetes, regalos, juegos, hemos celebrado a unos 4,000 niños y niñas del sector de Cofradía”, dijo el alcalde Contreras.





**MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA**

NOTA DE PRENSA

“Hemos celebrado en grande el Día del Niño, hoy se agasajó a los niños de Cofradía, la otra semana será para los niños de los sectores Rivera Hernández y Los Cármenes, entre otros”, dijo el alcalde Roberto Contreras tras señalar que se alcanzarán unos 50 mil niños.

Padres de familia y miembros de la comunidad también se sumaron al evento y agradecieron a la Municipalidad de San Pedro Sula y EcoSocial por esta celebración que les permitió compartir y disfrutar con sus hijos en un ambiente sano y seguro.

Damaris Mejía, vecina de Cofradía, calificó de muy bonito y organizado el evento festivo, aduciendo que “los niños han pasado un día lindo”.

“Muchos niños no tienen oportunidades de celebrar y hoy es un día especial para ellos, gracias al alcalde Roberto Contreras y su esposa Zoila de Contreras”, concluyó Mejía.

Maryuri Gutiérrez, madre de familia, agradeció al alcalde Roberto Contreras por darles ese privilegio a los niños de tener un momento de alegría y celebrarles su día.

Martes, 9 de septiembre de 2025

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación

San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

